
Контрактное  командование  Армии  США  на  Рок-Айленде  (ACC-RI),  Арсенал-
Айленд,  Рок-Айленд,  ИЛ-61299-8000,  от  имени директора  проекта  "Совместные службы" 
(PD JS),  в  рамках  совместной  программы "Исполнительный директор  по  вооружениям и 
боеприпасам" (JPEO A&A) ожидает заключения контракта с твердой фиксированной ценой 
(FFP) для ремонта и усовершенствования склада черного пороха, расположенного в Кэмп-
Миндене,  штат  Луизиана.  Завод  находится  в  ведении  компании  Goex  Powder  LLC. 
Ожидается,  что  это  решение  будет  принято  19  июля  2024  года  и  станет  единственным 
документом  о  закупках,  предусмотренным  подразделом  1244(a)(2)  Закона  о  закупках 
Джеймса  М.  Закон  Инхофа  о  выделении  средств  на  национальную  оборону  на  2023 
финансовый год (NDAA 2023 финансовый год) с поправками, внесенными разделом 1242 
NDAA  за  24  финансовый  год.  Правительство  США  (USG)  решило,  что  необходимо 
предоставить эту акцию в качестве закупки у единственного источника, чтобы не прерывать 
текущее  производство  черного  пороха.  Существует  только  один  квалифицированный 
поставщик черного пороха для правительства США, и контракт должен быть заключен с 
компанией Goex Powder LLC (UEI - GA14AUW89YL8).

Это требование предъявляется в связи с проведением важных ремонтных работ и 
улучшений  в  области  безопасности  зданий  завода  по  производству  черного  пороха, 
расположенного в Кэмп-Миндене.  Это следующие проекты: ремонт/замена поврежденных 
металлических  кровельных  панелей  и  прогнившего  настила;  укрепление  строительных 
конструкций  при  проведении  структурного  ремонта;  замена  поврежденных  балок, 
перекрытий, ферм, трубопроводов и изоляции; а также модернизация системы вентиляции. 
Эти ремонты и замены необходимы для безопасного продолжения работ и снижения риска 
возникновения  событий,  которые  могли  бы  привести  к  перерыву  в  производстве.  Эти 
ремонтные работы/усовершенствования также позволят оператору предприятия значительно 
увеличить  ежегодные  производственные  мощности  по  производству  черного  пороха.  Это 
повысит  способность  Министерства  обороны  создавать  запасы  и  удовлетворять  текущие 
потребности в критически важных боеприпасах и изделиях оборонного назначения, а также 
предоставлять материалы и сопутствующие услуги правительству Украины.

Общая стоимость контракта оценивается в 17 000 000,00 долларов США.

Это уведомление удовлетворяет требованиям к краткому изложению в соответствии 
с применимым законом IAW FAR 5.207, и запрос предложений не будет размещен в открытом 
доступе  через  SAM.GOV.  Чтобы  запросить  копию  тендерного  предложения,  пожалуйста, 
отправьте электронное письмо, адресованное контактному лицу по данному мероприятию, 
специалисту  по  контрактам  Челси  Лав  Chelsey.m.love.civ@army.mil  и  сотруднику  по 
контрактам Алексу Шеппарду Alex.r.sheppard@army.mil в теме письма укажите: W519TC-24-
R-0010 ЗАПРОС НА УЧАСТИЕ В ТЕНДЕРЕ.
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Black Powder Facility Repair and Improvements

 Notice ID
W519TC24R0010
Related Notice
Department/Ind. Agency
DEPT OF DEFENSE
Sub-tier
DEPT OF THE ARMY
Major Command
AMC
Sub Command
ACC
Sub Command 2
ACC-CTRS
Sub Command 3
ACC RI
Office
W6QK ACC-RI 

 General Information

    Contract Opportunity Type: Presolicitation (Original)
    All Dates/Times are: (UTC-04:00) EASTERN STANDARD TIME, NEW YORK, USA
    Original Published Date: Jul 10, 2024 06:08 pm EDT
    Original Response Date:
    Inactive Policy: Manual
    Original Inactive Date: Jul 31, 2024
    Initiative:
        None 

Classification

    Original Set Aside:
    Product Service Code: Z2EA - REPAIR OR ALTERATION OF AMMUNITION FACILITIES
    NAICS Code:
    Place of Performance:
    Minden , LA
    USA 

Description

The U.S. Army Contracting Command-Rock Island (ACC-RI), Arsenal Island, Rock Island, IL 
61299-8000, on behalf of Project Director Joint Services (PD JS), under Joint Program Executive 
Officer Armaments & Ammunition (JPEO A&A) anticipates awarding a Firm-Fixed Price (FFP) 
contract for the repairs and improvements to the Black Powder Facility located on Camp Minden, 
Louisiana. The facility is operated by Goex Powder LLC. This award is anticipated for July 19, 
2024 and shall be a sole source procurement IAW Subsection 1244(a)(2) of the James M. Inhofe 
National Defense Authorization Act for Fiscal Year 2023 (NDAA FY2023), as amended by section 
1242 of the FY24 NDAA. The U.S. Government (USG) has determined that it is necessary to award 
this action as a Sole Source procurement, as to not interrupt ongoing Black Powder production. 
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There is only one qualified supplier of Black Powder for the U.S. Government, and the contract 
shall be awarded to Goex Powder LLC (UEI - GA14AUW89YL8)

This requirement is for critical safety repairs and improvements to the black powder facility 
buildings, located on Camp Minden. The projects are as follows: repairs/replacement of damaged 
metal roof panels and rotten decking; shoring of building structures while performing structural 
repairs; replacement of damaged beams, joists, trusses, piping, and insulation; and upgrades to 
ventilation. These repairs and replacements are needed to allow operations to safely continue and 
decrease the risk of events that would interrupt production. These repairs/improvements will also 
allow the facility operator to significantly increase the production capability of black powder 
annually. This will increase the Department of Defense's (DoD) ability to build stocks and support 
current requirements of critical munitions and defense articles and provide material and related 
services to the Government of Ukraine.

Total contract value is estimated at $17,000,000.00.

This notice satisfies the requirements for synopsizing as applicable IAW FAR 5.207, and the 
solicitation will not be publicly available through SAM.GOV. To request a copy of the solicitation, 
please reply with an email addressed to the point of contacts for this action, Contract Specialist, 
Chelsey Love Chelsey.m.love.civ@army.mil and Contracting Officer, Alex Sheppard 
Alex.r.sheppard@army.mil with the subject line: W519TC-24-R-0010 REQUEST FOR 
SOLICITATION.
Attachments/Links
No attachments or links have been added to this opportunity.
Contact Information
Contracting Office Address

    ACC ROCK ISLAND BLDG 60 3055 RODMAN AVE
    ROCK ISLAND , IL 61299-0000
    USA 

Primary Point of Contact

    Chelsey Love
      chelsey.m.love.civ@army.mil 

Secondary Point of Contact

    Alex Sheppard
      alex.r.sheppard.civ@army.mil 
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